



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA N° 045- 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

MÁS DE SESENTA PROFESIONALES DE LA SALUD SON CAPACITADOS EN MATERIA DE LUCHA CONTRA LAS DROGAS

Con la finalidad de fortalecer los conocimientos y competencias de los profesionales de la salud mental en la región Huánuco, en el tratamiento especializado a mujeres y adolescentes con problemas de abuso de sustancias, se realizó la primera jornada del taller: “Desarrollando capacidades para ofrecer tratamiento por abuso de sustancias sensibles al género”.

El comité encargado de la asistencia técnica, monitoreo y acompañamiento, estuvo conformado por la Psicóloga Teresa Ojeda Parra, responsable de Monitoreo y Evaluación del Proyecto Grow, y la Dra. Sarita Crispín, representante del Minsa.

La capacitación dirigida a 62 profesionales de la salud: médicos generales, psicólogos, enfermeros y obstetras, se desarrollará durante 5 días en temas relacionados con problemas de abuso de consumo de drogas en mujeres.

“El consumo de sustancias en la región Huánuco, con énfasis en mujeres, se ha constituido en un problema de salud pública, por lo que el sector salud debe establecer estrategias de intervención acorde a la realidad y con el respaldo de las diversas instituciones, principalmente el Gobierno Regional y los Gobiernos Locales”, manifestó el Lic. Manuel Peña, responsable de Salud Mental de la Diresa Huánuco.

En los últimos años uno de los esfuerzos conjuntos entre el Minsa, DEVIDA, la Embajada Americana y Care Perú es la implementación del Proyecto Grow: “Desarrollando Capacidades para ofrecer Tratamiento Género Sensible al Abuso de Sustancias” desde el 2014.

***Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 17 de abril del 2017***